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ABSTRAK 

 

Haris Taqiyuddin. NIM: 1808204085, “ANALISIS KEPUTUSAN INVESTOR 

DENGAN MENGGUNAKAN METODE SWING TRADING (BUY AND SELL) 

PADA SAHAM MEDIA NUSANTARA CITRA Tbk (MNCN) TAHUN 2020”, 

2022.  

 

Pasar Modal Syariah diartikan sebagai tempat bertemunya pelaku pasar 

yang bertransaksi instrumen-instrumen pasar modal yang sesuai dengan prinsip 

Syariah. Instrumen pasar modal Syariah diantaranya saham Syariah, reksaana 

Syariah, dan sukuk. Saham Syariah memiliki tingkat return dan risiko paling tinggi. 

Diantara banyak saham Syariah di Indonesia adalah Saham Media Nusantara 

Citra tbk (MNCN). Saham ini memiliki keunggulan dibanding kompetitor pada 

sektor Consumer Cyclicals dengan sub sektor Media & Entertainment. Pada awal 

pandemi covid-19, orang-orang banyak berdiam diri dirumah dan sector tersebut 

terdampak sentiment positif dengan banyaknya orang yang mengakses televisi di 

rumah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keputusan Investor dengan 

metode Swing Trading berdasarkan Relative Strength Index (RSI) dan Candlestick 

Reversal Pattern pada Saham Media Nusantara Citra Tbk (MNCN) pada tahun 

2020. Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif deskriptif, data yang 

dikumpulkan dengan cara observasi, eksperimen, dan dokumentasi kemudian 

dianalisis dengan metode deskriptif tanpa diolah secara statistik. Hasil penelitian 

ini adalah metode Swing Trading pada pergerakan harga saham Media Nusantara 

Citra Tbk (MNCN) menghasilkan return dan risiko yang dapat dikendalikan. 

Potensi return dengan menggunakan indikator Relative Stregth Index (RSI) sebesar 

77,27%. Adapun Potensi return berdasarkan Candlestick Reversal Pattern sebesar 

151% dan terhindar dari potensi kerugian sebesar 78,44%. Jumlah tersebut 

dihitung berdasarkan total Candlestick Reversal Pattern pada tahun 2020. Metode 

Swing Trading tidak dapat diterapkan pada semua kondisi pasar, melainkan 

diperuntukkan bagi pasar dengan tingkat likuiditas dan volatilitas yang teratur.  

 

Kata Kunci: Swing Trading, Saham MNCN, Relative Strength Index (RSI) dan 

Candlestick Reversal Pattern. 
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ABSTRACT 

 

Haris Taqiyuddin. NIM: 1808204085, “INVESTOR DECISION ANALYSIS USING 

THE SWING TRADING (BUY AND SELL) METHOD IN MEDIA NUSANTARA 

CITRA Tbk (MNCN) STOCK IN 2020”, 2022.  

 

The Sharia Capital Market is a meeting place for market players who transact 

capital market instruments in accordance with Sharia principles. Sharia capital 

market instruments include Sharia shares, Sharia mutual funds, and sukuk. Sharia 

stocks have the highest level of return and risk. Among the many Sharia stocks in 

Indonesia is Media Nusantara Citra Tbk (MNCN). This stock has an advantage 

over competitors in the Consumer Cyclicals sector with the Media & Entertainment 

sub-sector. At the beginning of the COVID-19 pandemic, many people stayed at 

home and the sector was affected by positive sentiment with many people accessing 

television at home. This study aims to answer the questions that become the 

formulation of the problem: "What are the decisions of investors using the Swing 

Trading method based on the Relative Strength Index (RSI) and Candlestick 

Reversal Pattern on Media Nusantara Citra Tbk (MNCN) Stocks in 2020". This 

study uses descriptive quantitative research, data collected by means of 

observation, experimentation, and documentation and then analyzed by descriptive 

methods without being processed statistically. The result of this research is that the 

Swing Trading method on the stock price movement of Media Nusantara Citra Tbk 

(MNCN) produces a return and a risk that can be controlled. The potential return 

using the Relative Strength Index (RSI) indicator is 77.27%. The potential return 

based on the Candlestick Reversal Pattern is 151% and avoids a potential loss of 

78.44%. This amount is calculated based on the total Candlestick Reversal Pattern 

in 2020. The Swing Trading method cannot be applied to all market conditions, but 

is intended for markets with regular levels of liquidity and volatility. 

 

Keywords: Swing Trading, MNCN Stocks, Relative Strength Index (RSI) and 

Candlestick Reversal Pattern. 
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مختصرة  نبذة  

 

المتأرجح التداول أساليب باستخدام المستثمرين قرارات تحليل" ،1808204085 :نيم .الدين تقي حارس  

أسهم على (والشراء البيع)  MNCN 2022 ،"2020 عام في . 

 

مع يتعاملون الذين السوق في  للاعبين ملتقى الشريعة أحكام مع المتوافق المال رأس سوق يعتبر   

مع المتوافقة المال رأس سوق أدوات وتشمل ، الإسلامية الشريعة لمبادئ وفقًا المال رأس سوق أدوات  

الشريعة مع المتوافقة المشتركة والصناديق ، الشريعة مع المتوافقة الأسهم الإسلامية ريعةالش  أحكام  

من .والمخاطر  العائد من مستوى أعلى لديها الإسلامية الشريعة مع المتوافقة الأسهم .والصكوك ، الإسلامية  

إندونيسيا في الإسلامية الشريعة مع المتوافقة الأسهم من العديد بين  ، Media Nusantara Citra Tbk 

(MNCN). الفرعي القطاع مع الاستهلاكية الدورات قطاع في المنافسين على بميزة السهم هذا يتمتع  

جائحة بداية في .والترفيه الإعلام لوسائل  COVID-19 ، القطاع وتأثر  منازلهم في الناس من الكثير  بقي  

إلى الدراسة هذه تهدف .المنزل في تلفزيونال إلى الأشخاص من العديد وصول مع الإيجابية بالمشاعر   

التداول طريقة باستخدام المستثمرين قرارات هي ما" :المشكلة صياغة أصبحت التي الأسئلة عن الإجابة  

النسبية القوة مؤشر  على بناءً  المتأرجح  (RSI) الإعلام وسائل أسهم على الشموع  انعكاس ونمط  

Nusantara Citra Tbk (MNCN) والبيانات الوصفي الكمي البحث الدراسة هذه تستخدم ." 2020 في  

إحصائية معالجة دون الوصفية بالطرق تحليلها ثم والتوثيق والتجريب الملاحظة طريق عن جمعها تم التي . 

سهم سعر  حركة على المتأرجح التداول طريقة أن البحث هذا نتيجة  Media Nusantara Citra Tbk 

(MNCN) النسبية القوة مؤشر  باستخدام المحتمل العائد .فيها التحكم يمكن ومخاطرة عائدًا تنتج  (RSI) 

بنسبة محتملة خسارة ويتجنب ٪151 هو الشمعدان انعكاس نموذج على بناءً  المحتمل العائد .٪77.27 هو  

يمكن لا .2020 عام في اليابانية الشموع انعكاس نمط إجمالي على بناءً  المبلغ هذا احتساب يتم .78.44٪  

المستويات ذات للأسواق مخصصة ولكنها ، السوق ظروف جميع على المتأرجح التداول طريقة طبيقت  

والتقلب السيولة من العادية . 

 

أسهم ، المتأرجح التداول :الرئيسية الكلمات  MNCN ،  النسبية القوة مؤشر  (RSI) انعكاس ونموذج  

اليابانية الشموع . 
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